
Anfrage an den Vorstand der 
Gemeinde Roßdorf 
 
        
        Roßdorf, 23.06.2022 
 
 
An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung 
 
 
Sehr geehrter Herr Vorsitzender der Gemeindevertretung, 
sehr geehrter Herr Hofmann, 
 
 
die folgende Anfrage an den Gemeindevorstand soll bitte bei der nächsten Sitzung 
der Gemeindevertretung am Freitag den 15. Juli 2022 beantwortet werden. 
 
 
Anfrage zu den Auswirkungen des Kreistagsbeschlusses vom 21.06.2022 über 
den Kreis-Etat 2022/ 2023 für die Gemeinde Roßdorf  
 
 
Der Kreistag hat mit Beschluss vom 20.06.2022 über seinen Haushalt 2022/ 2023 
entschieden. Gegenstand dessen ist unter anderem eine Erhöhung der Schulumlage 
in 2022 um 1,55 Prozent auf dann 20,32 Punkte sowie eine Erhöhung der 
Kreisumlage, die sich in 2023 um 1,5 Punkte erhöhen soll. Beides wird wohl 
unmittelbare Auswirkungen auf die Haushalte der Kommunen des Kreises haben. 
 
Es wird deshalb um Beantwortung der folgenden Fragen höflich gebeten: 
 
1. Welche Auswirkungen hat der für den Landkreis beschlossene Haushalt auf die 
Finanzen/ den Haushalt von Roßdorf ? 
 
2. Wird der Hebesatz für die Grundsteuer A, B und C zu erhöhen sein ? Wird dies auf 
Geheiß der Kommunalaufsicht zu geschehen haben oder ist dies auch ohne 
aufsichtsrechtliche Maßnahme unerlässlich ? 
 
3. Besteht die Möglichkeit, gegen die Erhöhung von zumindest der Kreisumlage 
rechtliche Schritte einzuleiten ? Mit welchem (finanziellen) Risiko ? 
 
4. Wie stehen die anderen Kreisgemeinden zu der Problematik ? 
 
5. Welche Folgen hätte es für Roßdorf, wenn die Kindertagespflege künftig in eigene 
Regie übernommen würde, um damit eine Erhöhung der Kreisumlage um nur 0,85 
Prozent zu erreichen ? 
 
6. Sind für die Sanierung oder einen Neubau der Gundernhäuser Grundschule im 
Haushalt des Kreistages Mittel eingeplant ? 
 
 

Der Fraktionsvorstand 
Jörg Wellmann 
Dolores Koop 
 
Ulmenweg 17 
64380 Roßdorf 



Vielen Dank. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 

     
 
Jörg Wellmann     Dolores Koop 
 
Vorsitzende der WiR-Fraktion 
 


